













色鮮やかな桜に心躍る

桜まつり~春~

は制服にランドセルなど特別な でにぎわいを見せ、子どもたち 的な桜を楽しんでいました。 装いで記念撮影をするなど、晴 この期間にしか見られない幻想 日中に増して多くの人が集まり、 れやかな表情を見せていました。 6日休まで、大阪狭山市フォト また、夜のライトアップには 狭山池は市内外から多くの人

投稿をお待ちしています。

コンテスト~ぎゅっと、大阪狭山

~を開催しています。たくさんの

狭山池公園の桜が満開となりま 春~が開催されました。 した。また、今年も桜まつり~ 3月下旬から4月にかけて、



感性のままにつくろう

ハンドメイドDEあそぼう

メイドDEあそぼう」が開催され 3月25日、UPっぷで「ハンド

のいく作品を完成させました。 加者は微調整を繰り返し、納得 なものを選んで装飾します。参 り、押し花アートでは、先生が 花アートの3つが用意されてお **極選した生花やシールから好き** トートバッグ・缶バッジ・押し

備えあれば憂いなし!

ボランティアジュニアスクール

6年生の11人が参加しました。 荘で「ボランティアジュニアス について真剣に考えていました。 **ちは、日常生活に応用できる備え 力法などを学びました。子どもた** 接し方や、水を節約して料理する マに、避難所で困っている人への クール」が開催され、小学3~ 災害時のボランティアをテー 3月20日、さやま荘・さつき

今日から小学生の仲間入り

セージ動画を見て、学校生活へ

の期待を膨らませていました。

入学式

で入学式が挙行されました。 をよく聞き、2年生からのメッ けてあげたあと、教室まで案内 しました。 した面持ちの新入生に名札を付 新入生は、入学式の先生の話 東小学校では、6年生が緊張

4月5日、市内の小・中学校

広報広聴・人権啓発グループな366-0011へ連絡してください。 掲載したあなた(家族)の写真を差し上げます。希望する人は、市役所